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一、应聘条件
（一）拥护中华人民共和国宪法，拥

护党的路线、方针和政策，政治上坚定
可靠；

（二）年龄在18周岁以上，28周岁以
下（即 1997年 10月 31日至 1987年 10月
31日期间出生）；

(三) 身体健康，体形端正，无残疾，
无文身，无传染病，无色盲，裸眼视力在
1.0以上，男性身高在1.75米以上，女性身
高在1.60米以上；

（四）高中以上文化程度；
（五）须具有平顶山户籍；
（六）大专以上文化程度、中共党

员、复退军人、警校或体校毕业生在同
等条件下优先聘用；

（七）适应招聘岗位需要的其他条
件。

二、报名
（一）报名时间：即日起至 11 月 20

日；
（二）报名地点：特警支队一楼大厅

（平顶山市光明路与联盟路交叉口西侧）；
（三）报名手续：报名时持本人有效

身份证、户口本、毕业证、退伍证（如有）
等有关证件原件及复印件各一份，交近
期同底版一英寸正面免冠彩照3张。

三、福利待遇
正式聘用后，本岗位聘用人员工资

及社会统筹由市财政全额保障，每月工
资不低于1800元，缴纳五险一金；统一
配发制式服装。

咨询电话：0375-3968676
0375-3221914

平顶山鹰威保安服务有限公司
2015年11月10日

平顶山鹰威保安服务有限公司
公开招聘公安特保人员

公 告
申请人程圣凯向我单位申请办理卫

东区黄楝树小区 2号楼东单元 2层北户房
屋所有权登记,现特公告征询异议。如对
产权有争议者，应于公告之日起 30 日内
向我单位提交书面异议材料，凡到期未收
到书面异议材料的，我单位均视无异议，
将予以办理房屋登记发证。

平顶山市房地产产权产籍监理所

根据《国土资源听证规定》（国土资源部
令第 22号）和《关于开展河南省征地区片综
合 地 价 调 整 工 作 的 通 知》( 豫 国 土 资 发

〔2015〕106号精神，拟定于 2015年 12月中旬
举行调整平顶山市本级征地区片综合地价
听证会，现将有关事项公告如下：

一、参加听证代表产生方式
申请参加听证会代表应熟悉平顶山市

土地征收及土地利用总体规划情况，并关注
本辖区土地征收和经济发展状况。符合要
求的公民、法人或者其他组织代表均可申请
参加听证会，也可由本辖区内公民、法人或其
他组织推选担任；申请参加听证会的人员，请
于 2015年 11月 30日前向所在地国土资源管
理部门提出书面申请。市国土资源局对申请
参加听证会的人员进行资格审查，并及时公
示告知。

二、听证时间、地点
听证会拟定于 2015 年 12 月中旬举行，

具体时间、地点另行通知。

三、注意事项
（一）听证会代表通过资格审查后确定，

应当亲自参加。
（二）参加听证会人员应遵守会场秩序，

不得随意走动，不得大声喧哗。
（三）未经听证主持人许可，不得中途插

话，不得发表与本次听证会无关的内容。
（四）听证会代表必须客观反映实际情

况，不能捏造和歪曲事实，不能隐瞒事实真
相。

（五）听证代表参加听证会时须携带身
份证并提供本人身份证复印件。

（六）联系人：
新华区 张学惠 电话：2689509
卫东区 马 晖 电话：3961708
湛河区 杜艳芳 电话：3696983
高新区 山 峰 电话：3987628
新城区 翟军峰 电话：2667963
特此公告

2015年11月10日

平顶山市国土资源局关于举行调整
平顶山市征地区片综合地价听证会的公告

本报讯（记者常洪涛）11月
7 日至 8 日，市第一届羽协杯混
合 团 体 羽 毛 球 赛 在 市 五 环 羽
毛 球 馆 举 行 ，市 委 常 委 、副 市
长 王 宏 景 出 席 开 幕 式 并 宣 布
比赛开始。

本次比赛由市羽毛球协会主
办，共有 46 支代表队 200 余名运
动员参加。比赛分甲乙两个组
别，甲组男 52 岁以上、女 47 岁以
上，乙组男 51 岁以下、女 46 岁以
下，取前 8 名给予奖励。经过激

烈角逐，建业十八城队、飞羽羽乐队、
阳春体育二队和五环队（并列）获得
甲组前三名，弘道三队、飞健一队、飞
羽一队和五环二队（并列）获得乙组
前三名。

本次比赛旨在通过开展这项群
众喜闻乐见的体育健身活动，大力推
广这项运动，使羽毛球协会等社会化
体育组织网络、信息网络和全民健身
体系得到逐步建立，使羽毛球等体育
活动成为推动我市体育工作发展的
强大动力。

王宏景出席开幕式

市第一届羽协杯混合团体
羽毛球赛举行

本报讯（记者卢晓兵）11月
9 日下午，我市举行 2015 年度冬
春火灾防控工作会议暨“119 消
防宣传月”活动启动仪式。副市
长、市公安局局长崔建平出席会
议并宣布全市“119消防宣传月”
活动启动。

崔建平指出，鲁山“5·25”火
灾事故的影响还未消除，我们必
须负重前行、加压奋进，必须正确
审视当前消防工作中存在的突出
问题和薄弱环节，时时刻刻不能
放松、分分秒秒不敢放松。各级、
各单位必须保持高度清醒，切实
增强责任感和危机感，全力抓好
火灾防控的各个环节，坚决守好

自己的“责任田”。我市今冬明春火
灾防控工作的总体目标是：坚决预防
重特大尤其是亡人火灾事故的发生，
全力确保火灾形势的总体稳定。围
绕这个目标，各级、各单位务必做到
火灾隐患排查整治到位、电动自行车
火灾防范专项治理工作落实到位、消
防基层基础建设到位、社会单位消防
安全主体责任落实到位、消防安全宣
传教育到位、灭火和应急救援准备工
作到位。冬春防火期间，市政府将采
取事前追究、事后追究相结合的方
法，严格事故责任倒查和追究。凡工
作责任不清晰、落实措施不具体的，
市政府要对当地政府、有关行业部门
予以通报批评。

崔建平出席并宣布“119消防宣传月”活动启动

我市举行冬春火灾防控工作会议

一幢普通二层民居、十余张双层铁
床；室内放置着各种箱盒配线、室外晾晒
着刚洗的衣裳……施派泽和他的工友们
在平顶山东站旁一个居民区内的这个

“落脚点”，已生活了7个多月。他们“菜
自己买、饭自己做、衣自己洗”，在异乡努
力寻找着家的“味道”。

今年 51 岁的施派泽，是广东潮州
人，现任中国铁建二十五局集团电务工
程有限公司广州信号公司作业工长。这
个个子不高的男人，身怀铁路信号施工

“绝技”，是电务公司孟平铁路二复线“四
电”工程项目部从中国铁建二十五局赣
韶铁路站后工程项目部硬“挖”过来的。

铁路建设施工一般包含两大块。一
为站前工程，主要包括桥梁、隧道、路基
等；一为站后工程，主要包括通信、信号、
电力、电气化、信息、房建、给排水改造
等，其中“通信、信号、电力、电气化”在业
内又被称为“四电”。孟平铁路是我市境
内唯一一条连接京广和焦柳两条大动脉
的连接线。为提升孟平铁路运能，破解
我市铁路交通瓶颈，省政府与铁路总公
司实行战略合作修建孟平铁路复线，但
由于种种原因孟平铁路复线站前工程进
度不快。为抢孟平铁路站后工程工期，
确保年底通车目标实现，孟平铁路站后
工程项目部决定“四电”工程前置，不再
等待站前工程完工。

铁路建设中的信号施工细密繁琐，
要求十分精准，“稍有疏忽，就会造成列
车相撞、追尾或掉道。”中国铁建二十五

局孟平铁路复线站后工程项目部党支部
书记齐建兴形容信号施工的重要性时
说，既要赶工期又要保安全，这个领工员
就非同一般，必须得有“两把刷子”。几
乎是不约而同，中铁二十五局孟平铁路
复线站后工程项目部班子成员全想到了
施派泽。

提起施派泽，在中国铁建二十五局那
可是大名鼎鼎。据说，他从一个车站走过
去，就能知道这个车站信号施工需要哪些
设备、多少人力、多长时间能完工。同时，
他也是中国铁建二十五局唯一一名中国铁
建劳动模范获得者。电务公司宣传干事王
秋实尊称他为“业界翘楚”。

尽管项目部班子成员想到了施派泽，
“但施派泽愿意来吗”？齐建兴回忆起最初
的情况时说，当时他们心里也打鼓，原因一
是施派泽牌太大了，可能不好请；二是施派
泽正在赣韶铁路施工，人家也没闲着；三是
电务公司总部在广州，市场主要在南方，孟
平铁路是该公司第一次跨铁路局施工，离
家比较远，长时间不能回家，而且相比于赣
韶铁路是复线，信号工程更为复杂，“工资
奖金都不多拿，人家乐意干吗”？

接到命令，今年 3 月份施派泽背包一
扛，从赣韶铁路项目工地出发，乘火车来到
了平顶山。“到达平顶山时是深夜11点。”时
至今日，施派泽对当时的情况仍记忆犹新。

而对于施派泽能“超预期地”来平顶
山，齐建兴用了一个“挖”字来形容其所在
项目部做出的努力。

施派泽一身信号施工“绝学”可不是从

天上掉下来的，是他平时一线工作经验的
积累，更是他注重学习、坚持钻研的结果。
1986 年 9 月，施派泽到原广铁广州电务工
程公司当上了一名临时工。由于勤学肯
干、工作出色，1992 年 9 月被转为正式工。
当时 50 多名临时工中只有两名转正指
标。1994 年 1 月起，施派泽开始担任信号
工长，2004年8月考取信号技师资格，2013
年被聘为高级技师。29年来，施派泽不断
往返于京广线、广深线参加信号工程施工，
获得了无数的好评，研究的信号施工方法
也多次被建设单位作为示范工法推广应
用。

孟平铁路复线长近百公里，全线设孟
庙、仲李、裴城、姜庄、丁营、前聂、平顶山
东、平顶山、姚孟、余官营、平顶山西等 11
个车站，道岔多、信号机多、箱盒配线多，再
加上轨道电路，还必须在既有线行车安全
的前提下作业，难度大、强度高，对信号施
工人员来说挑战不小。

施派泽来到孟平铁路复线项目部后，
被委以“四电”信号工程项目部领工员的重
任。他通过现场调查，在摸清底数的基础
上组建了 5 个施工点，200 多号人加班加
点、创造条件施工，挖电缆沟槽、铺设电缆、
安装信号机、插铺道岔……很多工程是在
没有图纸的情况下凭着丰富的经验完成
的。

孟平铁路复线信号施工难就难在复线
上，不仅要在复线上安装新信号设备，新信
号设备还要与既有线上的信号设备相匹
配，做到新老交替、平稳过渡，极易出错。

车站信号机械室是整个车站的神经中枢，指
挥全站所有信号的设备均集中安装在里面，
施工工艺复杂。在信号机械室施工中，有

“宁愿干两个新的，不愿意干一个旧的”之
说。经过一番艰苦努力，孟平铁路复线裴城
站信号机械室改造提升完工了，但在调试送
电中施派泽发现了问题，图纸不对口……时
间紧、任务重，怎么办？施派泽与之较上了
劲，带领工友甩开膀子、集体攻关，凭经验、
靠毅力终于成功将问题解决。目前，施派泽
他们已完成了 4 个车站的信号机械室改造
提升任务。

11个车站中，光站内东西头距离就长
达近 3 公里的平顶山东站最为特殊，不仅
有信号机械室，还有 16 条到发线、7条调车
线，简易驼峰、机务折返段、站修所、货场、岔
线……各种难啃的信号施工“硬骨头”不一
而足。自今年国庆节过后进驻平顶山东站
以来，施派泽每天工作时间超过 9 个小时，
晚上回到住所还要组织工友加工箱盒配线，
不知疲倦地啃着这些“硬骨头”。

施派泽的父母均年近八旬，独自生活在
广东乡下。自今年3月份来平以来，施派泽
仅在清明节祭祖回过一次家，来回4天其中
两天都在车上。

11 月 6 日，在平顶山东站信号施工工
地，施派泽欣慰地说，在不到 8 个月的时间
内他和他的工友们在确保安全的前提下，已
完成孟平铁路复线全段“四电”信号工程量
的 50%以上。齐建兴说，按照常规施工方
法，完成这些工程量用时最少需要两年。

(本报记者 吴学清)

——记中国铁建二十五局孟平铁路复线“四电”工程项目部领工员施派泽

“挖”过来的信号施工“大咖”

本报讯（记者常洪涛）11月9日，记
者从市总工会获悉，市“创建学习型组
织 争做知识型职工”活动指导委员会对
一批先进单位和个人进行表彰。

据介绍，为深入贯彻落实党中央提
出的关于“形成全民学习、终身学习的学
习型社会，促进人民的全面发展”的要
求，近几年来由市总工会、市文明办、市
发改委、市教育局、市科技局、市人社局、
市国资委和市工商联组成的平顶山市

“创争”活动指导委员会在全市各个行业
开展活动。

经各县（市、区）工会、各产业工会层
层推荐，评委会严格审定、评选和社会公
示，市“创争”活动指导委员会决定授予
舞钢市教育局等 10 家单位平顶山市

“学习型组织标兵单位”称号；授予舞钢
中加矿业发展有限公司一选厂甲班等
10个班组平顶山市“学习型组织标兵班
组”称号；授予郏县公安局民警杨书锋
等 10 名同志平顶山市“知识型职工标
兵”称号；授予宝丰县财政局等 17 家单
位平顶山市“学习型组织先进单位”称
号；授予舞钢市东海纺织科技有限公司
槽筒车间等 24 个班组平顶山市“学习
型组织先进班组”称号；授予舞钢市寺
坡街道工会主席洪惠等 39 名同志平顶
山市“知识型职工先进个人”称号。

获得市“学习型组织标兵单位”、
“学习型组织标兵班组”和“知识型职
工标兵”荣誉称号的单位、班组和个
人，将由市总工会分别颁发市“五一劳
动奖状”、市“工人先锋号”、市“五一劳
动奖章”。

我市表彰一批“创争”
先进单位和个人

本报讯（记者温书功 通讯员宁建
鹏 梁静）记者 11 月 8 日从郏县纪委获
悉，为进一步端正农村党风、社风、民风，
日前，郏县纪委出台了《规范农村党员干
部操办婚丧喜庆事宜办法（试行）》（以下
简称《办法》），通过“三项规定”、“八个禁
止”，坚决遏制农村党员干部在操办本人
及其家庭成员的婚丧嫁娶、出生满月、升
学参军、生日祝寿、乔迁履新等相关事宜
中的铺张浪费、大操大办现象。

《办法》中的“三项规定”是：报告承
诺规定、限制标准规定和总量控制规
定。要求农村党员操办婚事的，应当在
举办婚礼前 10 个工作日内向村党支部
和监委会报告有关情况，是村干部的要
在 10 个工作日内向村党支部和上一级

党组织、纪委报告。操办葬礼的，应于事后
10个工作日内报告实际情况，并向组织做
出不超标准收受礼金、不超规模举办宴请、
不搞低俗或封建迷信活动的承诺；接受（送
给）非亲属婚丧事宜礼金、礼品均不得超过
100 元；除婚事、丧事外，其他喜庆事宜不
得接受非亲属的礼金、礼品；农村党员干部
操办婚事，迎亲车队不得超过6辆，举办宴
请每桌不得超过 350 元，规模不得超过 10
桌，婚嫁双方合办宴请的，规模不得超过
20 桌；倡导操办丧事不待客，待客只待大
锅菜，确需宴请的不得超过10桌。

“八个禁止”就是：禁止以发请柬、打电
话、发短信等方式通知非亲属人员赴宴送
礼；禁止以长时间、分批次、多地点等“化整
为零”的方式变相突破规定的宴请规模；禁

止动用或为他人提供公车、公物、公款办理
婚丧喜庆事宜；禁止由单位支付应由本人
承担的礼品、礼金；禁止以收多记少、更改
礼金簿、暗设礼账等方式变相收受礼金；禁
止借婚丧喜庆事项进行有损社会公德的庸
俗或封建迷信活动；禁止过度燃放烟花礼
炮或举办其他大规模的庆祝活动；禁止违
背传统风俗，巧立名目，大操大办。

《办法》要求，凡违反本办法的农村党
员干部，视情节给予组织处理或党政纪处
分，并追缴违规违纪所得。同时，按照党风
廉政建设责任制有关规定，对负有主体责
任和监督责任的有关人员进行责任追究，
并在全县通报曝光。县纪委监察局将督促
各乡（镇、街道）纪（工）委采取明察暗访、受
理举报、现场检查等方式进行监督检查。

坚决遏制铺张浪费、大操大办现象

郏县农村党员干部婚丧嫁娶有新规

11月9日，员工在市区和平路进行实战灭火演练。当日是全国消防日，为增强职工的消防安全意识，提高新进员工使用消防器
材能力，平顶山商场组织员工分别在平顶山商场总店与和平路流行前线商场门前举行消防逃生和实战灭火演练。

本报记者 李志勇 摄

举行实战灭火演练

本报讯（记者田秀忠）11月
8日，随着郏县安良烟站的停磅，
今年我市烟叶收购工作圆满结
束，全市共收购烟叶33万担。

据市烟草专卖局烟叶生产科
负责人李俊营介绍，2015 年，全
市种烟农户收入 45150 万元，每
公斤烟均价13.72元，上等烟比例
达到61.6%。

今年，我市加强了基层烟站
的重组整合，按照国家烟草专
卖局 5 万担设一个中心站的要
求，进一步整合烟站布局，调整
基层人员。全市 47 个烟站优化
整合为 37 个，烟站站长、在同一

烟站工作年满 3 年或在本乡（镇）的
烟站人员必须异地交流，共交流人员
583 人，大大减少了“人情烟”“面子
烟”。

今年，我市实施“阳光收购、精细
收购”，对烟叶收购工作实施全过程
监控。市烟草公司成立“4+2”工作
组，即两个执纪执规组、4 个收购现
场规范管理组，在收购现场不间断巡
回监督检查，发现问题及时处理，收
购质量明显提升。另外，该公司还成
立了收购规范督导组、信息管理监控
组、市场监管组，对收购现场进行监
控、监督、检查，重拳打击违法违规现
象。

今年烟叶收购工作结束

全市烟农收入4.5亿元

本报讯“这样的路，我还担
心啥，咱们现在就回合作社续签合
同吧！”11月8日上午，在湛河区苗
张路河滨街道苗侯村段，看着搅拌
车不停地往路基上的钢筋笼里灌
注混凝土，一群筑路工人正忙着摊
铺整平道路，来自广州花地湾的金
鱼经销商文某对该区曹镇乡金鱼
合作社负责人王军伟说道。

苗张路湛河区苗侯段是连接
市区与该区整个西部地区的咽喉
要道。今年初，从广州花地湾前来
曹镇乡金鱼养殖合作社提货的水
产车因道路原因引发故障，导致供
货时间延迟，给对方造成经济损失
5万余元，对方为此终止了金鱼合
作社每年50万元的供货合同。

4月份，湛河区交通部门联合
各乡、街道工作人员组成走访组，
到辖区各村登门入户，针对“已修
建的道路有哪些不足，路该怎么
修，路该怎么管，路该怎么养”等
问题，让群众提建议，然后按照群
众的意愿进行合理整改，以切实
解决好农村道路最后一公里的问
题，此举得到了群众的普遍好评。

今年 5 月份，走访组将在苗

侯村收集的意见逐条记录在案。经
过梳理，该区交通部门根据走访组的
意见，制定了修建苗张路苗侯村段的
方案，方案决定从提高道路修建标
准、车辆分流、强化后期养护三方面
入手，把这段道路修成能让群众长期
使用的放心路。

2015年6月，该区交通运输局聘
请省路桥专家前来勘察设计，决定根
据这条道路的实际承重量进行修
建。为减轻这条道路的通车压力，该
区交通运输局协同河滨街道提前对
村内道路进行重新规划，并整修拓宽
了3条村道用以分流车辆，直接减轻
了主道路40%的压力。

近日，看到这条道路即将修建完
工，王军伟以指导金鱼养殖的名义邀
请文某来到湛河区，成功续签了每年
50万元的供货合同。

据了解，截至目前，湛河区通过
走访调查，收集各类建议2700余条，
归类采纳合理性举措 30 余条，使辖
区 3 条新修道路的修建方案与 11 条
道路的养护方案得到了修改和完
善。根据该区交通部门民意调查显
示，本年度群众对农村道路的好评率
达到94%以上。 （张旭长 徐光亚）

进村入户访民需 打通最后一公里

湛河区道路修建民意为先

11月8日，湛河区荆山街道高庄村村民高立新在自家景观树园里喂
鸡。2011 年，高立新在承包的 8亩土地上栽种了 1000 多棵桂花、大叶女
贞、玉兰等景观树种。两年前又在园里散养了 4000多只鸡，其中还有珍
珠鸡、乌鸡、火鸡等品种，利用鸡吃树园里的草和害虫，既不用除草，鸡粪
又肥了树园，实现种植、养殖双丰收。 本报记者 牛智广 摄

种、养双丰收


